



7月さくらだより

令和4年7月発行



梅雨明けが近づき、だんだんと暑い日が増えてきた今日この頃。晴れの日、雨の日それぞれの楽しみを見つけて過ごしているさくら組さんです。みんなが楽しみにしているプール遊びも始まります。この時期ならではの遊びをたくさん満喫したいと思います。

6月は天気の良い日が続き、外でのびのびと体を動かしながら遊ぶ機会が多くありました。友だちと誘い合いながら一緒に鬼ごっこやかくれんぼ、だるまさんが転んだ等のルールのある遊びを楽しんでおられましたよ。その中で、自分たちで役割を決めたり、トラブルを話し合っ解決しようとする場面も見られました。暑い日には水遊びをし、水のシャワーを浴びたり、水たまりに飛び込んだりもしました。

マーチング活動では、リズムを大きな声で言ったり、周りのお友だちと音を合わせることを意識しながらはりきって取り組んでおられます。「今日はする?」「もっとやりたい!」とやる気いっぱいの子どもたち、これからも楽しんですることを大切に、みんなで気持ちを合わせながら活動を行ってきたいと思います。



☆今月の保育のねらい☆



- ◎水遊びやプール遊びを友だちや保育士と一緒に楽しむ。
- ◎夏の生活の仕方が分かり、意欲的に生活や遊びに取り組もうとする。

✉ お知らせとお願い ✉

- ☆7月～9月は、食中毒予防のため、お弁当の日はありません。
- ☆今月の体操あそびは、25日(月)です。体操服を着て登園して頂きますようお願いいたします。
- ☆暑くなり水分補給の回数も増えますので、水筒のお茶は多めに入れてきて頂きますようお願いいたします。
- ☆7月22日(金)はマーチングのリズム指導があります。詳細については、また後日お知らせします。
- ☆汗をかいたり、戸外での水遊びをする機会が多くなったりと、着替えをする回数が増えてきます。衣類の補充や汚れ物を入れるビニール袋を多めに持ってきて頂けると喜びます。(ロッカーの中の衣類が少なくなってきた場合には、こちらから口答またはノートにてお知らせさせていただきます。また、お子さんからお家の方へお伝えさせていただくこともあるので、よろしくお願ひします。)
- ☆お子さんのかばんについているキーホルダー類はケガや紛失、トラブルの原因にもなりますので、沢山・派手にならないよう配慮をお願いいたします。